

La version européenne du Mazda CX-7 dévoilée au mondial de l'automobile de Paris 2006

Hiroshima, Japon, le 7 septembre 2006. Mazda Motor Corporation présentera la version européenne du **Mazda CX-7**, le très attendu 4x4 typé sport de la marque, au prochain Mondial de l'Automobile de Paris qui se tiendra du jeudi 28 septembre au dimanche 15 octobre 2006.

Mariage unique entre le plaisir d'une conduite sportive, un design audacieux, le confort et la polyvalence d'un SUV, le Mazda CX-7 dispose d'une boîte de vitesses manuelle à six rapports, d'une puissance moteur et de nombreux éléments de design spécifiques à la version européenne.

Aux côtés du Mazda CX-7 seront présentés les tous nouveaux **Mazda MX-5 Roadster Coupe** à toit rigide escamotable électrique et **Mazda BT-50**, le dernier pick-up de la marque, plus élégant, plus pratique et aussi plus robuste que son talentueux prédécesseur de la Série-B.

Mazda exposera également sur son stand le concept car lauréat du Grand Prix du Plus Beau Concept-Car du 21e Festival Automobile International de Paris qui s'est déroulé en janvier dernier, le Mazda Senku, en première européenne sur un salon officiel.

Une conférence de presse se tiendra sur le stand Mazda de 10h00 à 10h15 le jeudi 28 septembre 2006. Des informations détaillées et des photographies seront à votre disposition.

Les photographies numériques, sont disponibles sur le site web :

www.media.mazda.com – rubrique News

Informations: Michèle Lanzenberg
michele.lanzenberg@mazda.fr

Le 7 septembre 2006